

Antrag von Meret Schindler zu Handen der MV vom 25. März 2023

Die SP Frauen sistieren ihre Mitgliedschaft bei der alliance F und prüfen, ob die Positionen und die Prinzipien der Organisation immer noch mit denen der SP Frauen übereinstimmen.

Begründung

Nachdem die alliance F bereits eine schwierige Position bei der Abstimmung zur AHV21 eingenommen hat, hat sie während der vergangenen Session das Parlament aufgerufen, Ja zu stimmen zur BVG-Reform. Eine Reform, die einmal mehr die Frauenrenten nicht verbessert, die Frauen in tiefen Einkommensklassen schon wieder an die Kasse bittet und die Rentensituation aller Menschen in diesem Land verschlechtert.

Die SP Frauen müssen sich deshalb die Frage stellen, inwiefern eine solche Koalition für sie tragbar, sinnvoll und gewinnbringend ist oder ob sie nur noch als Feigenblatt fungieren, damit die alliance F sich als «die Stimme der Frauen in der Schweizer Politik» nennen kann.

Es kann auch eine Stärke sein, dass die feministische Bewegung pluralistischer und diverser wird – dies gilt es zu prüfen.